

La Salud

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 19 Febrero 2024 17:31 - Última actualización: Lunes, 19 Febrero 2024 17:31

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 93

~~El Servicio de la Salud en Cuba constituye un pilar de nuestra~~
Revolución. El Consejo Popular de Cidra en el municipio de Unión de Reyes se fortalece con la presencia de los especialistas que atienden a población de todas las edades, tal es el reconocido pediatra Yuri Álvarez Socorro, capaz de sembrar confianza en cada elector(a), con un agradable gesto de cariño atiende a los más pequeños generando estados de opinión positivos. Esos son los profesionales que necesitamos, esos son los que hacen Revolución.